

Los representantes del Gobierno visitan Rentería



La visita de la Comisión gubernamental a Rentería — desplazada con el exclusivo objeto de aquilatar personal y directamente las enormes proporciones de la catástrofe — fué el primer paso hacia la consecución de las aspiraciones del pueblo renteriano en lo referente al apoyo oficial y que, al cabo del tiempo, cuajaron en un decreto que suscribió, como consejero titular de Obras Públicas, D. Manuel Marraco. Integraron aquella Comisión el ministro de Instrucción Pública a la sazón, D. Domingo Barnés, el gran guipuzcoano don Juan Usabiaga, que tanto interés mostró, desde sus sucesivos cargos, por la defensa de las justas pre-

tensiones de la Villa y el Director de Obras Hidráulicas, Sr. Elguera. Nuestras fotografías se refieren a aquel viaje oficial. Los señores Barnés, Usabiaga y Elguera a quienes acompañan gestores provinciales y autoridades renterianas, recorren los lugares más afectados por las inundaciones.

